Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 170 m2
Référence 83432184
Prix 6 500 €

Ste-Maxime
Maison a louer (83120)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

* villa messidon *idéalement situé a proximité du centre-ville et des plages, cette
propriété d'environ 170 m2 construite dans les années 60 a été entiérement rénové
en 2022. La maison se compose d'une cuisine équipé donnant sur un salon
lumineux avec une vue Dégagé sur la mer. A I'étage, une chambre master avec
terrasse, placard, une salle de bain, une douche ainsi qu'un toilette. Une seconde
chambre, avec sa salle de douche, son placard et son toilette. Une Dépendance,
composé de deux chambres donnant accés sur une terrasse, une salle de bain et

un toilette. En extérieur, un terrain ...

*villa messidon *ideally located close to the town center and beaches, this property
of approx. 170 sgm (1830 sq. Ft.) built in the 60s was completely renovated in
2022. The house comprises an equipped kitchen opening onto a bright living room
with unobstructed sea views. Upstairs, a master bedroom with terrace, closet,
bathroom, shower and toilet. A second bedroom, with its own shower room,
cupboard and toilet. An outbuilding with two bedrooms opening onto a terrace, a
bathroom and a toilet. Outside, grounds of approx. 2000 sgm (21527 sq. Ft.) with

a petanque court, a heated bromine ...

BARNES SAINTE-MAXIME
48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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